

MESSE AM 1. ADVENTSSONNTAG

Kathedrale von Lausanne

Samstag, 29. November 2025, um 18:00 Uhr

Seit mehr als 10 Jahren sind die Katholiken des Kantons Waadt eingeladen, eine Adventsmesse in der Kathedrale von Lausanne zu feiern. Im Jahr 2024 versammelten sich mehr als 800 Menschen zu dieser Feier, um gemeinsam diesem wichtigen Moment der Vorbereitung auf Weihnachten beizuwohnen.

In diesem Jahr wird die Messe am Samstag, 29. November, um 18 Uhr von Monseigneur Charles Morerod, Bischof der Diözese Lausanne, Genf und Freiburg, zelebriert. Sie wird mehrsprachig sein und von den verschiedenen Missionen und Sprachgemeinschaften der katholischen Kirche im Kanton Waadt mitgestaltet werden.

Sie sind alle herzlich willkommen!